

## Mensaje de la Directora

### Escuela Graduada de Trabajo Social Beatriz Lassalle

Lillian **Albite Vélez**

Universidad de Puerto Rico

Recinto de Río Piedras

[lillian.albite@upr.edu](mailto:lillian.albite@upr.edu)

<https://orcid.org/0000-0001-5379-5693>

<https://doi.org/10.54114/revanlisis.v17i1.19423>

Es motivo de alegría presentar este nuevo espacio virtual de acceso abierto y gratuito de nuestra revista **AnálisiS**. Esto marca un nuevo comienzo luego de 22 años de su formato impreso, en el que ampliaremos la divulgación de trabajos académicos y de rigor científico en el campo del Trabajo Social, las Ciencias Sociales y Humanas a la comunidad internacional desde la realidad de nuestro contexto puertorriqueño, caribeño y latinoamericano.

Sin duda, nos enfrentamos a grandes desafíos en nuestra sociedad, ya que los derechos humanos, la justicia social y la complejidad de los problemas que enfrentamos, requieren de un abordaje riguroso, de mucho estudio y reflexión, y de acercamientos interdisciplinarios desde una conciencia ética que nos lleve a las transformaciones sociales y humanas que aspiramos. Esto nos obliga

a propiciar la discusión, el intercambio y el encuentro en espacios para el análisis, la búsqueda de alternativas y oportunidades.

En este contexto y visión, la revista de la Escuela Graduada de Trabajo Social Beatriz Lassalle de la Universidad de Puerto Rico en Río Piedras aspira a mantenerse como un foro abierto de encuentro y discusión crítica para docentes, investigadores, estudiantes y profesionales en el campo del Trabajo Social y otras disciplinas afines, en el que se dé el intercambio, la transferencia de conocimiento, la divulgación de investigaciones, la reflexión crítica y las propuestas de abordaje. Queremos integrar proponentes de trabajos y audiencias que reflejen esta visión y filosofía. Aspiramos a ser un vehículo de comunicación y de interlocución de todos aquellos temas y asuntos que nos preocupan, y dar cauce a ideas, conocimientos y estrategias que podemos trasladar a nuestro entorno.

Es por ello que, esta revista, en su nueva fase digital, lleva consigo toda nuestra ilusión y nuestro empeño de excelencia. Esperamos que sus contenidos así lo reflejen, sean de su interés y cumplan con los fines propuestos. Les exhortamos, además, a ser parte como interlocutores. Sus páginas permanecerán abiertas para recibir los trabajos que potencien nuestra visión y objetivos. Se pretende un diálogo continuado y contamos con ustedes. Por tanto, la convocatoria está abierta.